Wenn ungünstige Witterungsverhältnisse eintreten und der Unterricht ausfallen muss. Was ist zu tun?

Das Meldesystem für Unterrichtsausfall ist folgendermaßen organisiert:

- Der fachliche Leiter des Schulamts entscheidet für alle Schulen des Landkreises, ob auf Grund schlechter Witterungsverhältnisse im Schulamtsbezirk Pfaffenhofen Unterricht entfallen muss.
- 2. Bei überregionalen schlechten Witterungsverhältnissen entscheidet die Regierung von Oberbayern bzw. das Kultusministerium.
- 3. Die Entscheidung teilt der Fachliche Leiter nach einem mit den Schulen vereinbarten Meldesystem den Ansprechpartnern der Schulen mit. Diese geben die Informationen nach den vor Ort getroffenen Entscheidungen weiter.
- 4. Zugleich informiert der Fachliche Leiter über eine nur ihm zugängliche Hotline das Ministerium, das die Informationen an Rundfunk und Presse weitergibt.
- 5. Im Bereich des Staatlichen Schulamts Pfaffenhofen wird zeitnah auf der ersten Seite der Homepage www.schulamtpfaffenhofen.de der Hinweis eingestellt, an welchen Schulen der Unterricht ausfallen muss.

Aufgrund der räumlichen Ausdehnung des Landkreises sind die Schulleitungen gehalten, den Fachlichen Leiter unverzüglich über örtliche Gegebenheiten zu unterrichten.